

INFORMATION PRESSE

Changé, le 2 septembre 2022

Rentrée 2022

Christelle Morançais visite l'EREA Raphaël Elizé à Changé

Ce vendredi 2 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, est allée à la rencontre des élèves de l'établissement régional d'enseignement adapté (EREA) Raphaël Elizé à Changé. Elle a visité le lycée, et remis les ordinateurs de l'opération #MonOrdiAuLycée aux élèves de seconde et au 1^{ère} année de CAP, et échangé avec eux.

Ouvert en 1969, l'établissement régional d'enseignement adapté (EREA) Raphaël Elizé, situé à la périphérie Est du Mans, est un établissement scolaire spécifique de premier et second degré où 125 élèves de 12 à 19 ans ont fait leur rentrée cette année. Parmi eux, 34 élèves de CAP ont reçu un ordinateur neuf de la Région.

L'enseignement et l'insertion professionnelle

L'EREA dispense un enseignement professionnel de préparation au CAP, orienté vers les métiers du bâtiment (maçonnerie, menuiserie, installations sanitaires) et de la vente (employé de commerce multi spécialités). Son objectif est d'assurer, à terme, l'insertion professionnelle et sociale des jeunes. Les EREA accueillent des élèves du second degré (à partir de la classe de 6^{ème}) qui connaissent des difficultés scolaires importantes et persistantes, qui peuvent être accompagnées de difficultés sociales faisant obstacle à leur réussite. En classe de lycée, le public scolarisé ne se limite pas au seul recrutement de collégiens issus de sections de l'enseignement général et professionnel adapté (SEGPA) mais doit aussi pouvoir concerner des élèves pouvant tirer bénéfice des formations et de l'encadrement proposés par ces établissements.

13 agents régionaux exercent sur ce site.

Actions régionales

- **Nouvelle laverie**

L'EREA a reçu une enveloppe de 115 000 € pour mener des travaux de la nouvelle laverie et ainsi améliorer l'environnement et les conditions de travail des agents.

- **Réaménagement de la salle des professeurs d'ici à 2023**

Pour son projet de réaménagement de la salle des professeurs ainsi que des bureaux de la vie scolaire et CPE, la Région a voté une enveloppe de 500 000 € en 2021. Tandis que l'étude et la conception sont en cours, les travaux devraient débuter en 2023.

- **Des travaux sanitaires prévus en 2023**

Un projet de travaux sur le plan sanitaire est à l'étude de conception pour un démarrage l'année prochaine et un financement régional déjà voté de 50 000 €.